

DOMAINE D'INTÉRÊT MAJEUR 1HEALTH-2017 (ANSES & RÉGION IDF)

Santé publique (DIM) 2017

Les appels d'offre 2017 propose trois possibilités de financements : pour des projets relevant du périmètre du DIM OneHealth de type collaboratifs ou pour des manifestations scientifiques (candidatures à déposer avant le 30 juin), ainsi que pour l'achat d'équipements scientifiques (candidatures à déposer avant le 15 juillet).

Dispositif phare de la politique régionale de recherche mis en place par la Région Île-de-France, les domaines d'intérêt majeur (DIM) visent à fédérer des réseaux de laboratoires situés en Île-de-France, agissant sur des domaines labellisés ciblés. La Région Île-de-France a accepté en décembre 2016 le financement du projet DIM 1HEALTH, dont l'objectif est de faire émerger un réseau fort en infectiologie « One Health » unique en France et de dimension européenne, qui permette de répondre aux défis en santé publique. Il a en particulier pour objectif le développement de nouveaux concepts, notamment en vaccinologie, thérapie anti-infectieuse, diagnostic et l'intégration d'une dimension sociale et économique à la santé. Ce projet scientifique cible les actions impliquées dans la chaîne « dépistage-surveillance-traitement-prévention-prédiction », tout en prenant en compte la demande sociétale. Il vise à croiser les recherches entre acteurs d'institutions différentes, et à conduire à des améliorations diagnostiques, préventives ou thérapeutiques applicables rapidement (face notamment à des émergences ou des ré-émergences). Le projet repose également sur le triangle « recherche, innovation, éducation », moteur dans la création d'entreprises et d'emplois.

L'**appel d'offre collaboratif** permet une association d'équipes franciliennes sur le thème « One Health ». Les sujets sélectionnés recevront une aide au fonctionnement (contrats doctoraux et post doctoraux, ingénieurs, aide à la valorisation...) et une participation à l'investissement. Une subvention aux colloques (**manifestations scientifiques**) est également mise en place. Et un appel d'offre pour le **financement d'investissements scientifiques** est lancé.

[+ l'information en ligne](#)



30 juin 2017